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2024 年 5 月 16 日 

 

事前にご意見を頂いてた皆様、ありがとうございます。可能な範囲で回答いたします、 

総代会開催の当日お昼休みまで意見集約しますが、総代会の議事の中で質疑応答の時間もありますので、その

際にご発言頂くことも可能です。 

 

所属 質問・意見 回答 

循環農学類１年 生協の 1階の売り場の値段をもう少し下

げて欲しいです。学食がいつも混んでい

て時間がなく食べれないことがあるで、

配膳の効率を良くした方が良いと思いま

す。昼になると学食・中央館のどちらも

混むので中央館の座席を増やすのはどう

でしょう。 

基本的に、購買商品は利用ポイントで

還元をしています。フェアや当生協独

自の設定で、利用ポイントを多くした

りするなど、お得にご利用頂けるよう

工夫します。 

また、配膳のスピードアップについて

は、今一度、職員に周知します。 

中央館の座席は、大学が用意されてい

るので、生協では対応ができません。 

循環農学類４年 学食安くしてほしい。お弁当の種類を増

やす。 

生協食堂でも、世間一般の食材や運送

費の高騰の影響を受けているため、今

後も値上がり傾向になると思われま

す。 

購買店のお弁当は、この春に新商品も

でていたりして、品数も増えています

ので、ぜひ、ご利用ください 

獣医学類２年 WEBサイトやアプリなどで、その日の食

堂のメニューが見れるととても便利だと

思う。（●●フェアを含む） 

テスト期間中だけでも土日のどちらか、

中央館か購買店を運営して欲しい。 

（帰省期間前に、大学のクッキーやバタ

ーの箱詰めを多く入荷して欲しい） 

実は、アプリで日々のメニューを閲覧

できる仕組みはあるのですが、人員不

足で対応ができていません。次年度、

システムが運用できるように検討し

ます。 

土日曜日の営業は難しい状況です。 

生協職員の「働き方改革」やパート職

員を募集しても集まらないなど人材

不足があります。 

帰省前のお土産の品ぞろえについて

は、気を付けるように担当者へ伝えま

す。 

 

 

 

 

 



所属 質問・意見 回答 

獣医保健看護学類１年 

 

メニュー数が多いので、あきずに食べら

れるのでありがたいです。 

３限の授業があるときに学食が混んでし

まって時間に間に合わない時があるので

改善して頂けるとありがたいです。 

どうしても混雑を無くすことはでき

ません。混雑しているピークの時間

帯は、12：10～12：30 ですので、利

用する時間をずらすなどご協力をお

願いします。 

獣医保健看護学類２年 中央館のおにぎりがすぐになくなってし

まう。午後に買いに行くと何も残ってい

ないことが多い。 

菓子パン以外の種類のパンを置いて欲し

い。総菜パンやロールパン、スティック

パンなど袋に幾つか入ったものなど。 

販売実績はリアルタイムに把握でき

るので、状況によっては購買店から

商品を移動させるなどの対応をとっ

ています。 

パンの種類については、担当者に検

討してもらいます。 

循環農学類１年 食堂の効率をもっと良くして欲しい。３

限に間に合わない。購買店をもっと安く

して欲しい。中央館のテーブルを増やし

てほしい。 

同じ質問に、上記で回答しています

ので、ご参照ください。 

循環農学類４年 支払い方法に Paypay（バーコード決済）

を追加して欲しい。 

100 均コーナーを置いて欲しい。 

寿司・海鮮系の弁当を置いて欲しい。 

D1 号館や健身館にパンの自販機を置い

て欲しい。 

酪農大の手土産になるような商品を置い

て欲しい。（安っぽくなくて日持ちする軽

いもの） 

店舗食堂での支払い方法について

は、生協電子マネー以外の決済方法

を採用する予定はありません。ただ

し、自販機では利用可能です。 

寿司の弁当は品質管理が難しい商品

ですので、検討が必要です。 

ロングライフのパンを含めた食品系

の自販機は、学内に 5 か所設置して

います。（B1 号館 1階、中央館 2階、

動物医療センター２階、男子寮・女子

寮） 

ご提案のお土産ですが、既存のもの

では不十分ということですね。もう

少し具体的なご提案をお願いしま

す。 

獣医学類２年 食堂のメニューが豊富なのは生徒に人気

があるので良いと思う。 

生協が開いている時間をもう少し長くし

てもらいたいという声が多いと思う。 

良い評価をいただきありがとうござ

います。 

購買系の店舗の営業時間でしょう

か？総代会のグループ討論で、中央

店の利便性の向上について意見交流

する予定です。そこで出た意見も参

考にさせていただきます。 

 

 

 



 

所属 質問・意見 回答 

循環農学類２年 食堂のレジが少ないと思う。場所

や人件費のことを考えるとレジの

増加は厳しいと思いますが、曜日

によってはものすごく混むので、

何とかして欲しい。 

4 月の新学期開始時期は、職員の

急な欠勤や人員が揃わないなどで

ご不便をおかけしました。5 月に

入り、人員が揃い 5 台のレジを稼

働させられる日が多くなっていま

す。配膳のスピード化も含めて利

便性向上に努めます。 

循環農学類３年 デザートの種類を増やしてほし

い。 

食堂でしょうか？購買でしょう

か？ 

食堂は週替りで 1～２種類の提供

ですが、当面変更はありません。 

購買であれば、どのような種類な

のか「組合員の声カード」などで

お教え下さい。 

環境共生学類１年 学校の敷地内での自転車のルー

ル、マナーが悪いので、ポスター

や説明会などして欲しい。 

重要なご指摘だと思います。基本

的には、大学の役割だと思います

が、生協としても看過できない事

柄なので、折を見て啓蒙活動がで

きればと思います。６月に無料の

「自転車点検会」を実施しますの

で、その機会も利用したいと思い

ます。 

食と健康学類１年 教科書販売の時間を見直し、より

生徒が利用しやすいように時間の

延長などをできるか検討頂きた

い。 

以前は、長い期間・長い営業時間

で教科書を販売していましたが、

今の時間帯でも利用は変わりませ

ん。営業時間が長くても教科書を

買わない学生さんは買わないし、

買う学生さんは営業時間内にご購

入頂けていると考えていますの

で、現行を変えるという判断は持

ち合わせていません。 

教員 これから暑い日が来るが、ソフト

クリームなどを販売できると良い

かと思う。学外の人も気軽に食べ

れるようにしてはどうか。食と健

康学類と一緒に目玉となる新アイ

スなど企画販売してはどうか。 

例年、この時期からソフトクリー

ムの販売を開始していますが、今

年は収益事業推進課が酪農大の牛

乳を使ったソフトクリームミック

スを製造する予定で、その入荷を

待っているところです。 

また、別の大学とコラボで新アイ

スを計画中という話もあるようで

す。 



 

所属 質問・意見 回答 

循環農学類３年 水曜日と木曜日の食堂が混んでいて単品がな

かなか取れなくて、結局、お弁当を食べてます。

学食でいつも食べたいです。 

全く混雑がないという状況をつく

ることは難しいです。ただし、混

んでいる時間帯は 12：10～12：30

と決まっていますので、空いてい

る時間帯に利用して頂くなどのご

協力と工夫をお願いします。 

獣医学類１年 第１号議案について、生協での飲食物の扱いの

幅を増やすと校費利用は増えると思う。 

第２号議案について、生協について知ってもら

う機会を持つために、教室の掲示板にチラシを

貼ったり、e-ラーニング（UNIPA）にて情報を

配信すると良いと思う。 

いまのところ、生協の情報は

UNIPA では配信できないと大学

から言われていますが、多くの学

生さんが大学へ要望して頂けると

状況が変わるかもしれません。 

 


